



variada

El oficio de devolver la luz

A riesgo de sus propias vidas, la brigada de linieros de Banao enfrenta los desafíos de la electricidad

»4



variada

Salvar detrás del microscopio

Es esa la premisa de la patóloga Miladys Ramos, quien recibió el Premio de la Academia de Ciencias de Cuba

»8



deporte

¿Al banco la Serie Nacional?

La decisión de posponer el inicio de la próxima contienda beisbolera en Cuba despierta la polémica

»7



Sancti Spíritus festeja su 26

La Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez Valdivia acoge este sábado a miles de espirituanos en el Acto Provincial por Día de la Rebeldía Nacional, que tiene por sede el municipio cabecera

Carmen Rodríguez Pentón

Banderas multicolores y una muchedumbre que batalla y aporta colmarán este sábado, desde las 7:00 a.m., la Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez Valdivia para recordar el aniversario 69 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, durante el acto provincial con motivo de la fecha.

Tras dos años sin homenajear de manera presencial la gesta que marcó el Día de la Rebeldía Nacional, a los más de 3 000 espirituanos que estarán presentes en el acto les sobran motivaciones para defender los preceptos plasmados por Fidel Castro en su alegato *La historia me absolverá* al repasar cómo, en medio de condiciones adversas, el territorio ha logrado resultados en la recuperación de la economía y se trabaja intensamente para desarrollar las producciones agropecuarias y cañeras.

Según las palabras de Osbel Lorenzo Rodríguez, miembro del Buró Provincial del Partido, ha sido el pueblo el gran protagonista de que la provincia haya logrado mantener el control de la pandemia y destacó la participación popular en la recuperación a raíz de las intensas lluvias del pasado mes de junio, así como en los programas de impacto social y de reanimación de las comunidades vulnerables y los espacios públicos en varios

rincones de la provincia.

Sin la unidad de todo el pueblo, explicó el dirigente partidista, nada habría sido posible, y la mejor muestra de ello es que cuando el enemigo intentó desestabilizar la tranquilidad ciudadana este 11 de julio, los espirituanos disfrutaron en paz de un grupo de actividades deportivas y recreativas y de la reanimación de la vida cultural con la llegada del verano.

En ocasión de la efeméride serán reconocidos organismos, instituciones y proyectos cuyo quehacer ha sido decisivo en el desarrollo económico y social de Sancti Spíritus durante esta última etapa.

De igual forma, la fecha deviene momento propicio para inaugurar obras de impacto social, entre las que sobresalen la Casa Infantil en el poblado de Banao, el Campamento del EJT, aledaño al Policlínico Sur, que acogerá la fuerza que labora en la campaña antivectorial; una Unidad de Cuidados Intensivos en Taguasco, la sala de Medicina Interna del hospital de Trinidad, un matadero porcino en la ciudad del Yayabo y la Planta de Hielo de la Empresa Alimentaria, también en el municipio cabecera, entre otras.

En jornadas anteriores se efectuaron actos similares en todos los municipios de la provincia donde el pueblo ratificó las palabras del Comandante en Jefe antes de salir hacia el Moncada: “El gesto servirá de ejemplo (...) a tomar la bandera y seguir adelante”.



Miles de espirituanos acudirán este sábado a la Plaza para conmemorar la gesta del Moncada. Foto: Vicente Brito

Fiesta infantil a lo grande

Las actividades centrales por el Día de los Niños tendrán como sede la Plaza Cultural de Olivos I. En el resto de los municipios también habrá celebración

Xiomara Alsina Martínez

Sancti Spíritus festejará en grande el Día de los Niños. La Plaza Cultural de Olivos I, en la ciudad cabecera, será la sede de las actividades centrales del país, celebración que se extenderá también al resto de los municipios, incluidas las cabeceras de los Consejos Populares del llano y la montaña.

Así lo aseguró a *Escambray* Duany Hernández Pérez, presidente de la Organización de Pioneros José Martí en el territorio, cuando dijo que la gran fiesta infantil tendrá lugar el domingo 17 desde

las nueve de la mañana y en esta ocasión estará dirigida a reconocer la labor sostenida de los últimos años, por el protagonismo de los más pequeños desde sus escuelas, círculos infantiles u otras instituciones, donde han estado presentes.

“La fiesta de los niños sobrepasará lo que tradicionalmente realizamos todos los fines de semana en cada territorio —apuntó el Presidente de los Pioneros—, por lo que se mostrarán otras aristas recreativas con la realización del festival Cuba, mi país, para que los pequeños demuestren sus habilidades en la propia Plaza Cultural, entre ellas las artísticas y

de formación vocacional, además incorporaremos a los niños de la primera infancia”.

En varias áreas estará dividida la Plaza Cultural este domingo: una dirigida a la Cultura con su escenario en la Discocentro, otra a la formación vocacional con el auspicio de los Círculos de Interés del Ministerio del Interior; mientras el área tres estará mostrando lo relacionado con el Deporte y el Movimiento de Pioneros Exploradores que radicará en la antigua plazoleta de Los Olivos. Habrá igualmente una exhibición de béisbol con un tope amistoso en el Beisbolito.

La cuarta área estará dedica-

da al Programa Educa a tu Hijo y a los pequeños de los Círculos Infantiles y habrá un quinto espacio para la venta de libros y publicaciones infantiles, donde habrá también ofertas de confituras y otros alimentos por parte de la Gastronomía y el sector no estatal.

En el resto de los municipios se desarrollarán, igualmente, el Festival Cuba, mi país, con propuestas para los parques infantiles, áreas recreativas y deportivas, espacios culturales y especialmente con una extensión de estas hasta cada comunidad y Consejo Popular, para que todos los niños puedan acceder a esta fiesta.



La celebración infantil se extenderá también al resto de los municipios espirituanos. /Foto: Yuleiky Obregón